
Presentación

Trabajos de Investigación de Doctorandos en Salud Pública

Fernández Silano, Mariano



 Mariano Fernández Silano
mferna@gmail.com
Universidad Central de Venezuela, Venezuela

Revista Digital de Postgrado
Universidad Central de Venezuela, Venezuela
ISSN-e: 2244-761X
Periodicidad: Cuatrimestral
vol. 12, núm. 3, e381, 2023
revistadpmeducv@gmail.com

URL: <http://portal.amelica.org/ameli/journal/101/1014656010/>

©Los autores, 2023



Esta obra está bajo una Licencia Creative Commons Atribución 4.0 Internacional.

La Revista Digital de Postgrado de la Facultad de Medicina de la Universidad Central de Venezuela, abre sus páginas por primera vez, para la publicación de una serie de artículos generados por los cursantes del Seminario de Políticas Públicas y Salud, unidad curricular del segundo semestre del Doctorado en Salud Pública de esta Facultad. Este seminario es coordinado de forma magistral por el Dr. Jesús Rodríguez, Neurocirujano y Doctor en Ciencias Políticas, quien guía a nuestros candidatos doctorales a través de los procesos de diseño, implementación y evaluación de Políticas Públicas en Salud.

En esta oportunidad, producto de este seminario los participantes desarrollaron varios artículos donde analizan desde diversas perspectivas del análisis político, situaciones como: la seguridad alimentaria y nutricional, tomando como unidad de análisis a la canasta alimentaria; la epidemiología de las condiciones sanitarias, en este caso, la problemática emergente del incremento de accidentes en motocicletas, la preocupante situación de las muertes maternas en el país y los complejos contextos sociales de los pacientes con patologías altamente prevalentes como lo son, las enfermedades cardiovasculares.

Los problemas ambientales y sociales tampoco son olvidados, los cursantes del Seminario profundizan problemas acuciantes y actuales como las migraciones en el país, los aspectos metodológicos para la medición de las condiciones de vida y el uso de energías alternativas, en este caso para los establecimientos de atención en salud.

Como hemos demostrado, los temas publicados son interesantes y poseen una urgente necesidad de ser considerados y tratados, esperamos que estos trabajos abonen el camino a la búsqueda de soluciones a estas situaciones.

Finalmente, debemos agradecer a la Revista Digital de Postgrado y a su Comité Editorial, la acogida de los artículos producto de nuestro Doctorado en Salud Pública y felicitarlos por esta iniciativa.